

Journées Création et Développement d'entreprises

Du 26 novembre au 9 décembre

Organisées conjointement par la Chambre des Métiers et la Chambre de Commerce, le ministère de l'Economie et du Commerce extérieur, et le ministère des Classes moyennes et du Tourisme, les Journées Création et Développement d'entreprises permettent à tous ceux qui veulent créer, reprendre ou développer une entreprise de rencontrer tous les acteurs-clés en un même lieu, et de faire le plein d'informations durant 9 jours.

Avec ses 17.000 entreprises, le secteur des PME constitue un pan important de l'économie qui, pour continuer à se développer, a besoin que de jeunes entrepreneurs se lancent dans l'aventure de la création ou de la reprise d'une entreprise, mais aussi que les entreprises établies se

développent. « Il y a 5 ans, les Journées ciblaient uniquement les créateurs/repreneurs d'entreprise, mais depuis 2009, elles s'adressent également à tous ceux qui souhaitent développer leur entreprise. Beaucoup d'initiatives en matière de création ont été réalisées par l'Etat ces dernières années et les en-

treprises, en raison de la crise financière notamment, cherchent aujourd'hui à se développer et à se positionner sur de nouveaux marchés. Nous avons donc tenu compte de leurs demandes dans le programme des Journées », explique Charles Bassing, conseiller de Direction à la Chambre des Métiers et en charge de la 5^e édition des Journées Création et Développement d'entreprises.



Charles Bassing, conseiller de Direction à la Chambre des Métiers et en charge de la 5^e édition des Journées Création et Développement d'entreprises.

Programme des conférences et workshops, du 26/11 au 9/12/2010

Lundi 29 novembre, 17h-20h30, Chambre des Métiers

➤ La Fédération des Femmes Cheffes d'Entreprise organise différents workshops traitant des aspects financiers, personnels et organisationnels de la création d'entreprise.

Lundi 29 novembre, 18h-20h, Chambre de Commerce

➤ Conférence de la Chambre de Commerce sur la stimulation de l'esprit d'entreprise, les initiatives de la Chambre de Commerce et de ses partenaires. Cette manifestation s'adresse principalement aux formateurs, chargés de cours, coaches, mentors, multiplicateurs, conseillers en création d'entreprise et en second lieu aux porteurs de projets.

Mercredi 1^{er} décembre, 15h30-17h30, Guichet Unique PME à Clervaux

➤ Le Guichet Unique PME invite les « jeunes » dirigeants d'entreprise à une conférence intitulée *La gestion des risques contractuels*.

Judi 2 décembre, 18h-20h, Chambre de Commerce

➤ Séminaire *Création ou reprise d'une entreprise. Quel est le meilleur choix et comment faire ?* organisé par la Chambre de Commerce.

Mardi 7 décembre, 16h-18h, Chambre des Métiers

➤ Conférence organisée par la Chambre des Métiers et l'Enterprise Europe Network sur les opportunités que peut offrir le marché turc.

Mercredi 8 décembre, 16h-18h, Chambre des Métiers

➤ Séminaire organisé par la Chambre des Métiers et Enterprise Europe Network présentant les possibilités que peuvent offrir les marchés publics à l'étranger.

Judi 9 décembre, 17h-19h, Chambre des Métiers

➤ Conférence organisée par Luxinnovation sur les *Sources de financements et aides publiques pour le développement de jeunes entreprises innovantes*.

Programme détaillé et inscriptions sur www.journees.lu

Au programme cette année

« Le Kick-off, la manifestation de lancement, aura lieu non pas le samedi matin, comme l'an dernier, mais le vendredi 26 novembre, de 15h00 à 22h00 dans les locaux de la Chambre des Métiers. Le but de cette demi-journée est de rassembler en un même lieu les principaux acteurs, 25 cette année, liés à la création et au développement d'entreprise : Chambres professionnelles, Mutualité d'Aide aux Artisans, Mutualité de Cautionnement et d'Aide aux Commerçants, Luxinnovation, 1,2,3,GO, SNCI, banques, assurances et conseillers d'entreprises. La ministre des Classes moyennes, Françoise Hetto-Gaasch, assistera à la journée de lancement, qui sera ponctuée d'une table ronde à laquelle participeront des chefs d'entreprise qui exposeront leurs parcours, les difficultés qu'ils ont pu rencontrer et les conseils qu'ils peuvent donner aux jeunes créateurs ou repreneurs. C'est également lors de l'ouverture que sera proclamé le vainqueur du Prix Créateur d'entreprise dans l'artisanat 2010 », poursuit Charles Bassing.

Après le succès qu'a connu la Nocturne des Guichets Uniques, l'an passé, les porteurs de projets auront à nouveau la possibilité via

le site www.journees.lu de convenir d'un rendez-vous d'une vingtaine de minutes avec des spécialistes pour discuter de leur projet. Celle-ci se tiendra le 30 novembre, de 17h00 à 21h00, à la Chambre des Métiers. « Le principe de cette Nocturne est de proposer aux futurs créateurs et repreneurs d'entreprise des conseils personnalisés avec un spécialiste en la matière. Parmi les acteurs présents figurent la Chambre des Métiers, la Chambre des Commerce, le Guichet Unique PME, la Mutualité d'Aide aux Artisans, la Mutualité de Cautionnement et d'Aide aux Commerçants, Luxinnovation, le ministère de l'Economie et du Commerce Extérieur, et le ministère des Classes moyennes et du Tourisme », précise Charles Bassing.

Depuis 2005, les Journées ont toujours rencontré le succès. L'an passé, elles ont accueilli plus d'un millier de personnes, preuve que le thème intéresse. Souhaitons donc qu'elles permettent encore une fois à de « jeunes » entrepreneurs de finaliser leur projet. ☑